
Estudo para avaliar a utilidade e eficácia da implementação da ablação percutânea por
radiofrequência.

Considerando a crescente demanda por tratamentos médicos menos

invasivos e eficazes, assim como os avanços contínuos na tecnologia médica, é oportuno

conduzir  estudos  para  avaliar  a  utilidade  e  eficácia  da  implementação  da  ablação

percutânea por radiofrequência em nossa rede de saúde;

Considerando que esta técnica está atualmente em fase de teste em

redes públicas de saúde de outros estados, e os resultados preliminares têm sido positivos.

Essa iniciativa promissora tem o potencial de aprimorar substancialmente a qualidade dos

cuidados prestados aos nossos pacientes, reduzindo o tempo de recuperação e os riscos

associados aos procedimentos mais invasivos,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para conduzir estudos para avaliação da utilidade e

eficácia da implementação da ablação percutânea por radiofrequência.

Sala das Sessões, em 09 de abril de 2024.

PAULO SERGIO MARTINS
Paulo Sergio - Delegado 
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